

3. N. 97304

B. 2. 306

Sehr geehrter Herr Dr.,  
Für Ihre viele Zusendung  
danke ich Ihnen sehr. Es  
wird mich lebhaft interessieren,  
diese neuen Ergebnisse eines  
solchen unläufigen Selbststudiums  
tiefer und weitem Einblick  
kennen zu lernen. Die Welt  
geschichte nach Menschheit  
hat für mich noch eine beson-  
dere Bedeutung als der erste  
grosse Band, die fortan  
folgt der antiken Geschichte.



verteilung (und der Titel) auf unsere  
Geschichtswelt auszuwenden, was  
für ich alles eher als eine Verküpfung  
von Miklos Lorenz, aber jedes große  
wissenschaftliche Experiment es  
scheint mir wichtig, ein Postum-  
stern - wie man ja wohl bei Dumas  
sagt - auf allen Wegen gutts ja  
immer dort.

Es hat mir ganz besonders



wohlgefallen, dass Sie meine Be-  
sprechungen nicht aus dem  
guten Willen, sondern aus der  
Leistung nach anerkannt  
haben. Der Kunst, einen Kritiker  
zu loben, gehört auch ein  
selbstes und deshalb selbstes  
Zeugnissen eines selbständigen  
und selbstbewussten Geistes!  
Mit bestem Wissen ver-

bleibe ich, in der Hoffnung, Ihre  
Seite in nicht allzu langer Zeit be-  
scheiden zu werden aus Kommen

Sehr  
Richard W. Meyer

